



LA PROBLÉMATIQUE

Comment faire avancer la construction de l'EPR de Flamanville tout en respectant les jalons de ce projet hors-normes ? Voilà le défi relevé par nos équipes ABMI implantées depuis le début du projet, directement chez notre client Sofinel, une filiale d'EDF et d'AREVA.

LA SOLUTION ABMI

Nous avons créé une équipe pluridisciplinaire, avec des experts en génie civil, en équipements sous pression, en mécanique nucléaire, électricité et en automatisme et contrôle commande. Une fois ces savoir-faire réunis, notre équipe est venue se greffer chez Sofinel pour mener ce projet ambitieux de front.

LES MOYENS MIS EN ŒUVRE

Pas moins de trente experts ABMI sont actuellement en poste au sein de Sofinel. Cette équipe ainsi que notre client peut également compter sur le renfort de notre plateau, disponible en permanence pour répondre aux demandes spécifiques et ponctuelles. Cette solution à la fois sur-mesure et évolutive, offre des ressources sans cesse adaptées aux besoins du projet. Nous avons ainsi su moduler les effectifs et solliciter les expertises en temps voulu pour accompagner dans ses différentes phases ce titanesque projet lancé en 2006.

LES RÉSULTATS

Aujourd'hui, la date de démarrage approche. ABMI a participé à l'édification de cette centrale nouvelle génération, figure de proue de la technicité du nucléaire français. Fort de cette expérience et du lien que nous avons su développer avec notre client pendant plus de dix ans, EDF renforce son partenariat avec ABMI. Cette confiance est le terreau fertile de notre progression dans le secteur de l'énergie. ABMI continue ainsi de se développer dans la plupart des domaines du nucléaire.

PARTAGER SUR

